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Verbale Comitato di Gestione del 7 aprile 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 7 aprile 2022 ore 16.30 

Cognome Nome Carica Nomina Presenza Assenza 

BARTOLETTI Andrea Consigliere PA X  

BAMBI  Carlo Consigliere ARCICACCIA X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

GALEOTTI Piero Presidente Terranostra X  

IGNESTI Federico Consigliere PA X  

MODESTI Renzo Consigliere CIA X  

MATTEUCCI Giacomo Segretario UPA X  

RIMINI  Fabrizio Consigliere FIDC X  

SFORZI Daniele Consigliere FIDC X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16.38 viste le esigenze rappresentate da alcuni Consiglieri 

impossibilitati a partecipare alla seduta in presenza, la riunione viene svolta in via telematica, 

utilizzando la piattaforma GoToMeeting.  

Il Presidente dell’ATC, Galeotti, provvede ad accertare l’identità delle persone connesse che 

risultano essere Matteucci (Segretario incaricato di redigere il verbale dell’adunanza) ed i 

consiglieri Modesti, Bartoletti, Sforzi, Rimini, Bambi, Borselli e Ignesti. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI Rag. Maurizio Vignini.  

PUBBLICO AD ASSISTERE NO. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

31 marzo 2022 - Prot. n. 1358/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione Bilancio Consuntivo 2021 – relazione di accompagnamento; 

3. Approvazione Bilancio Preventivo 2022 e decisioni consequenziali; 

4. Approvazione lavori sospesi Commissione Affari Generali; 

5. Comunicazioni del Presidente; 

6. Varie ed eventuali. 
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Alle 16,38 il Presidente Galeotti, accertata la presenza del numero legale, dichiara che la seduta 

può avere inizio, essendo la stessa regolarmente convocata e risultando presente il numero legale.  

Il Presidente Galeotti procede subito a chiedere se vi siano osservazioni sul verbale della seduta del 

24 marzo 2022, inviato in bozza assieme alla convocazione della riunione la scorsa settimana.  

Non essendoci osservazioni, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi in merito ed il 

verbale viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 44/2022 – Approvazione verbale della seduta del 24 marzo 2022.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 24 marzo 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,39 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Rag. Vignini ad esporre il bilancio consuntivo 

2021 e le rispettive relazioni. 

Il Rag. Vignini presenta in maniera esaustiva il consuntivo nelle singole voci di dettaglio, 

rimarcando come nella situazione patrimoniale si possa notare la modesta immobilizzazione, mentre 

risultano come parte fondamentale del bilancio dell’ATC le disponibilità liquide, che illustra nello 

specifico. Sottolinea come si possa riscontrare la correttezza dell’Ente che versa regolarmente i 

tributi e gli oneri previdenziali, considerando come debba essere degno di plauso il Consiglio 

dell’Ente che ha potuto giungere ad un bilancio sano e considerevole, nonostante l’ulteriore 

riduzione di cacciatori Toscani attorno al 4%. Invita a considerare come sia opportuno aumentare il 

patrimonio dell’Ente con l’avanzo di bilancio per poter fronteggiare l’attuale scenario di difficoltà 

che potrebbe prospettarsi in futuro.  

Modesti interviene ringraziando il Commercialista per l’esposizione del bilancio che risulta ben 

comprensibile. Considera come sia doveroso osservare che la spesa relativa al personale da oltre 

270.000 euro di qualche anno fa si attesti sotto 100.000 euro ed aggiunge come si possa ritenersi 

soddisfatti di poter disporre di risorse provenienti da economie che tuttavia non hanno gravato sulla 

funzionalità dell’Ente. Invita a considerare come si possa investire su progetti per l’incremento della 

piccola fauna valorizzando le produzioni locali e coinvolgendo anche i piccoli agricoli. 
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Matteucci considera come l’esito del bilancio sia particolarmente da apprezzare, soprattutto 

contestualizzandolo nell’anno 2021, che ha risentito delle ristrettezze imposte alla mobilità a fine 

2020 per fronteggiare COVID-19, producendo il mancato contenimento degli ungulati, sia per la 

sospensione dell’attività venatoria, che non aveva consentito di raggiungere i minimi di prelievo 

programmati, che la mancata attività di controllo in particolare a Firenzuola nei primi mesi del 

2021. 

Borselli esprime i propri complimenti per il bilancio e rimarca come l’apprezzamento debba essere 

rivolto soprattutto al personale dipendente. Considera come, essendo l’ultimo giunto nella 

compagine del Comitato dell’ATC, debba plaudire gli altri consiglieri. 

Rimini considera come si sia arrivati ad approvare un bilancio positivo e si auspica che anche in 

futuro l’ATC possa contare su risultanze analoghe. 

Bambi esprime i propri complimenti al commercialista per la chiara esposizione. Si associa 

all’intervento di Modesti sulle considerazioni espresse per quanto concerne la piccola selvaggina. 

Sforzi concorda con gli interventi precedenti. Esprime come sia da attribuire un particolare valore a 

questo bilancio, che è la trasparenza anche sulle attività che vengono svolte. Si augura che anche in 

futuro possano essere raggiunti tali risultati e in merito agli argomenti affrontati inerenti la piccola 

selvaggina occorrerà porre attenzione a cosa sarà approvato in merito al regolamento 48/R, se andrà 

nella direzione richiesta ed auspicata e, quindi, capire se la Regione Toscana segue o ostacola le 

indicazioni ricevute dall’ATC 4. 

Bartoletti ringrazia sia il commercialista che la Dott.ssa Giovannelli per l’impegno profuso in sede 

di formazione di bilancio e per la chiara esposizione delle varie poste. Riprendendo quanto già 

esposto da Modesti, formula alcune considerazioni in merito alla riduzione dei costi, dovuti 

essenzialmente ad aver interrotto i rapporti con la società OIKOS la cui proprietà risultava 

riconducibile all’associazione venatoria che annovera il maggior numero di iscritti, ringraziando il 

Comitato per aver deciso di chiudere tutti i rapporti. Invita a considerare i trascorsi e l’attuale 

momento storico di passaggio e, considerando come la storia non sia del tutto “acqua passata” e 

come occorra tenere alta la guardia perché non siano ripetuti gli stessi errori del passato in quanto i 

“proprietari” di OIKOS potrebbero “tornare all’attacco” per la gestione degli ATC. Esprime 

attestati di merito per questo Comitato e per la capacità e bravura del personale dipendente, vista la 

gestione decisamente migliorata rispetto al passato, sia in termini finanziari che di rapporti, e 

ribadisce come questo sia il percorso da seguire anziché ricercare rapporti similari al passato. 

Vignini tiene a ringraziare in particolare la Dott.ssa Giovannelli per la costante collaborazione 

amministrativa fornita. 
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Il Presidente Galeotti, uditi tutti gli interventi ed unendosi alle note di plauso degli altri 

Consiglieri, invita i presenti ad esprimersi sul bilancio consuntivo, corredato di relazioni di 

accompagnamento, che viene approvato con votazione unanime. 

 

Deliberazione n. 45/2022 – Approvazione Bilancio Consuntivo 2021 e relative relazioni di 

accompagnamento 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il bilancio consuntivo 

2021 come proposto corredato di relazione integrativa e di accompagnamento e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Il Presidente Galeotti, dopo aver congedato il Rag. Vignini, che si disconnette alle ore 17,11, 

invita Giovannelli ad esporre il bilancio preventivo 2022. 

Giovannelli espone i criteri che ha adottato la Commissione Affari Generali per giungere alla 

formazione del bilancio di previsione 2022 ed illustra in dettaglio le singole voci, rispondendo ai 

chiarimenti richiesti. 

Bambi interviene rimarcando come preliminarmente avesse chiesto che il bilancio di previsione 

non fosse essere soltanto una sintesi numerica ma un criterio di indirizzo “politico” sul da farsi per 

il futuro. Fa presente che in assenza di specifica nota esplicativa voterà contrario al bilancio 

preventivo in quanto ritiene che debba essere lasciata ai posteri una chiara nota di indirizzo 

gestionale. Prosegue esponendo alcuni progetti che intenderebbe promuovere, come ad esempio 

quanto viene ad essere svolto nella ZRV Le Mozzete, ed invita a considerare una possibile proposta 

di rapporti con tecnici esterni a progetto, che impegnerebbero l’Ente solo temporaneamente, 

esemplificando quanto svolto dall’ATC 5 in collaborazione con il Dott. Mazzoni Dalla Stella su 

specifici aspetti gestionali. Prosegue illustrando come a suo avviso la gestione dei progetti di 

ripopolamento dovrebbe essere affidata ai cacciatori ed i progetti dovrebbero essere proposti come 

AAVV promuovendo la realizzazione di colture a perdere, una maggiore attenzione ai predatori ed 

una stretta collaborazione con gli agricoltori. 

Modesti interviene considerando come per realizzare qualcosa occorra la volontà di qualcuno. 

Matteucci riallacciandosi a quanto esposto per il consuntivo invita a considerare gli aspetti delicati e 

straordinari che vedono fin da subito dei problemi di non facile soluzione. Occorre quindi 
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concentrarsi sulla tutela delle produzioni agricole attraverso il contenimento degli ungulati con 

attività straordinarie e sviluppare le tecniche di miglioramento ambientale, utili anche per scopi 

dissuasivi, per favorire gli habitat della fauna selvatica sia stanziale che migratoria, a cui l’ATC 

rivolge poca attenzione.  

Sforzi interviene facendo presente che nella previsione 2022 sono state inserite le spese che il 

territorio può assorbire tenuto conto dello scenario attuale, considerando l’impegno massimo 

prestabilito dal Comitato. 

Giovannelli ribadisce quanto risulta dal consuntivo 2021, ovvero come siano state effettuate minori 

spese in termini assoluti dovute essenzialmente alla riduzione dell’IVA sui galliformi, non al 

numero di animali acquistato. Tuttavia, nel 2022 si dovranno considerare sia le disponibilità sia i 

maggiori costi di produzione della selvaggina a cui dovrà essere fatto fronte. 

Galeotti considera come sia indispensabile ricercare un maggior coinvolgimento dei cacciatori e, in 

particolare, nel settore faunistico, il Dott. Batisti dovrà svolgere maggiore attività all’esterno, utile 

per aspetti ricognitivi ed anche per consolidare i rapporti con il territorio. 

Modesti è dell’avviso che occorra cercare di coinvolgere le imprese agricole nelle attività di 

supporto alla riproduzione della piccola fauna stanziale, rivolgendosi in particolar modo alle 

microimprese, per svolgere attività che prevedano con i cacciatori il sostegno per il mantenimento 

di habitat idonei e di recupero delle uova. 

Galeotti risponde che gli accordi vanno ricercati dove non vi è una presenza eccessiva di cinghiali. 

Ribadisce come, in questo particolare momento, tenuto conto del raddoppio dei costi delle materie 

prime, occorra avere un occhio di riguardo per la riduzione dei danni da cinghiale per non 

vanificare il risultato di bilancio conseguito. 

Ignesti invita a considerare come fra qualche mese scada il mandato dell’attuale Comitato e 

pertanto vada fatto qualcosa nell’immediato o, diversamente, lasciare che chi succede faccia le 

proprie scelte. A suo avviso, ritiene prioritario ridisegnare i distretti di caccia al cinghiale per 

ridurre i danni e, conseguentemente, liberare risorse da destinare a progetti particolari. Forse 

sarebbe opportuno valutare l’opportunità di programmare foraggiamenti dissuasivi al fine di 

salvaguardare le produzioni agricole in talune aree. A suo avviso, non ritiene che si debbano fare 

incontri singoli ma collegiali con tutte le Squadre per acquisire una proposta condivisa dal territorio. 

Rimini fa presente come la Regione vada nella direzione opposta a quella che viene proposta dal 

nostro ATC. Si dichiara d’accordo con la proposta dei foraggiamenti dissuasivi. Afferma inoltre che 

vadano cambiate le regole attualmente presenti per avere un maggior controllo e tutela sulla 

selvaggina. 
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Borselli considera che il personale non dovrebbe essere oberato dalla routine del quotidiano ma 

dovrebbe avere anche l’opportunità e la possibilità di sviluppare le attività che il Comitato e le 

singole Commissioni si prefiggono. Espone brevemente il lavoro della Commissione Ungulati che 

coordina, facendo presente come siano in programma incontri collegiali di cui accennava Ignesti, 

anche al fine di recepire le proposte dal territorio che saranno oggetto di valutazione da parte della 

Commissione che a propria volta produrrà l’analisi da sottoporre al Comitato di Gestione. 

Bambi condivide quanto esposto da Borselli. Rimarca come dovranno essere rivisti gli attuali 

distretti con nuovi che siano delimitati da confini naturali che tengano conto della sicurezza delle 

poste nello svolgimento dell’attività della braccata. A suo parere, sarà tutt’altro che semplice 

superare i vari egoismi che oggi sono presenti ed evidenti. Ribadisce come si debba tendere ad 

agevolare aggregazioni tra le squadre per poter giungere a squadre maggiormente efficienti che solo 

con numeri di partecipanti più elevati possano svolgere interventi più efficaci sul territorio.  

Modesti condivide ciò che ha espresso Ignesti. Sottolinea come, tuttavia, ancora non si riesca ad 

attivare i centri di sosta per la raccolta delle carni cacciate e, a tal proposito, si rammarica del 

mancato supporto da parte delle associazioni agricole. Ignesti interviene nuovamente ringraziando i 

componenti il Comitato di Gestione per aver “messo in fila” diverse cose, fra cui la stabilità 

dell’Ente. 

Il Presidente Galeotti, uditi gli interventi, rassicurando il consigliere Bambi che sarà redatta una 

breve relazione esplicativa delle attività che l’ATC 4 Firenze Nord – Prato intende avviare e 

realizzare con il prossimo futuro, chiede ai presenti di esprimersi sulla proposta di bilancio 

preventivo, in atti, riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 46/2022 – Approvazione Bilancio Preventivo 2022 e decisioni consequenziali.  

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il bilancio preventivo 

2022, in atti dell’Ente, che sarà corredato di relazione illustrativa nei termini cennati ed 

esposti, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,19 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Passando al punto successivo, il Presidente Galeotti illustra i lavori della Commissione Affari 

Generali che erano rimasti da deliberare, esponendo la necessità emersa nella scorsa riunione di 
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pubblicare le graduatorie per la selezione di personale nel caso si ravvisassero necessità secondo lo 

schema in atti dell’Ente. 

In particolare, viene esposto come una pubblicazione per una selezione non esclude la possibilità di 

lavoro somministrato e può rivelarsi utile per eventuali sostituzioni o assunzioni a tempo 

determinato. 

Dopo breve discussione la proposta è accolta all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 47/2022 – Approvazione lavori sospesi Commissione Affari Generali. 

Pubblicazione per formazione graduatoria per selezione personale. 

Votanti 9 – Favorevoli 9 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità  

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di 

pubblicazione di un avviso per la formazione di graduatoria per selezione di personale, in atti 

dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,24 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Ignesti si disconnette alle 18,25. 

Il Presidente Galeotti prosegue chiedendo di esprimersi circa quanto già esposto la scorsa volta per 

l’ottimizzazione del contratto di consulenza con il tecnico del cervo, chiedendo mandato per poterlo 

incontrare e poter formulare proposte di rivisitazione contrattuale, che in caso di mancato accordo 

potrebbe comportare anche la risoluzione del rapporto di collaborazione. 

 

Deliberazione n. 48/2022 – Approvazione lavori sospesi Commissione Affari Generali.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità  

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il mandato al Presidente 

Galeotti per l’ottimizzazione del contratto consulenza con il dott. Michele Viliani e ne dispone 

la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,28 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti riferisce che il medico del lavoro, come richiesto, è stato 

interpellato ed ha espresso il proprio assenso per poter installare la macchina del caffè ed il forno a 

microonde nei locali dell’ATC. 
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Galeotti prosegue riferendo in merito all’acquisto delle trappole per la cattura dei cinghiali richieste 

dalla polizia provinciale, informando di aver parlato con l’Agente Monti che in merito alle esigenze 

rappresentate del Comitato circa la collocazione del materiale ha confermato di non aver problemi 

su tale aspetto e di inviare una specifica nota di richiesta al Comandante per avere un opportuno 

riscontro. Pertanto, comunica che sarà richiesto per scritto quanto esposto la scorsa riunione. 

Rimini, come più volte espresso in varie occasioni, ribadisce la propria netta contrarietà 

all’acquisto di trappole per la cattura dei cinghiali da parte dell’ATC. 

Sforzi si dichiara contrario all’acquisto di tale attrezzatura in quanto, come ampiamente detto più 

volte, l’attività di controllo non rientra nei compiti dell’ATC. 

Anche Bartoletti esprime dubbi e perplessità in merito a tale attività. 

Borselli invita a considerare come ci si trovi in un momento particolarmente difficile, ove da un 

lato non si riesce a contenere i cinghiali e, conseguentemente, i danni alle produzioni agricole siano 

in aumento. Commenta come si stia discutendo di uno strumento utile all’ATC per cercare di 

ridurre i danni e ritiene che l’acquisto di trappole richiesto dalla Polizia Provinciale sia 

un’opportunità da cogliere. 

Matteucci invita a propria volta a considerare come sottrarsi a fornire i mezzi per il contenimento 

dei cinghiali alla Polizia Provinciale, quando la Regione Toscana ha espresso specifico parere, 

significa non tutelare appieno l’interesse dell’Ente. È certo che non è attività dell’ATC catturare i 

cinghiali, ma è altrettanto sicuro che i danni gravano sul bilancio di tale Ente. In alcune situazioni 

ove è complesso intervenire con armi da fuoco per questioni di sicurezza, tale mezzo può 

rappresentare un utile strumento da non sottovalutare. 

Modesti mostra perplessità sull’utilizzo di tali strumenti, che debbono essere di supporto a chi 

sostiene le spese per l’acquisto di tale materiale e non nell’attività di contenimento urbano, a cui 

debbono far fronte i Sindaci e non l’ATC. Condiziona pertanto il proprio voto favorevole solo se 

verrà garantito che l’utilizzo delle trappole nelle aree agricole indicate dall’ATC per la tutela delle 

produzioni agricole e che le trappole non siano lasciate incustodite, esposte ad atti vandalici, con la 

vanificazione dell’acquisto dopo breve tempo. 

Bambi si dichiara contrario all’acquisto delle trappole. 

Galeotti considera come la trappola sia uno strumento risolutivo e possa rappresentare una 

alternativa all’immobilismo di taluni soggetti. 

Dopo ampia ed esauriente discussione, il Presidente Galeotti riassume la proposta di acquisto 

trappole per la Polizia della Città Metropolitana Firenze a condizione che venga assicurato l’utilizzo 

esclusivo nelle zone agricole, ove indicato dall’ATC, ed a condizione che gli strumenti siano presi 

in carico in maniera responsabile dalla Polizia Provinciale. 
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La votazione ha il seguente esito: 4 voti contrari e 4 voti a favore, fra cui il Presidente; pertanto, 

vista la parità, risulta determinate il voto della Presidenza e la proposta è approvata a maggioranza 

 

Deliberazione n. 49/2022 – Approvazione lavori sospesi Commissione Affari Generali. 

Acquisto trappole Polizia Città Metropolitana Firenze. 

Votanti 8 – Favorevoli 4 – Astenuti 0 – Contrari 4 (Rimini Sforzi Bambi Bartoletti) – 

approvato a maggioranza (con espressione voto favorevole del Presidente)  

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva a maggioranza la proposta di acquisto 

trappole Polizia Città Metropolitana Firenze, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,55 

dal Segretario e trasmessa per la successiva firma al Presidente. 

 

Relativamente alle convenzioni con le AAVV relativamente alla vigilanza, il Presidente Galeotti 

relaziona come ci siano dubbi e perplessità circa il testo finora vigente, che le AAVV hanno chiesto 

di prorogare, e la deliberazione della Giunta Regionale n. 201 del 28 febbraio 2022, che differisce 

in vari punti anche sostanziali.  

Sforzi considera come sia corretta la convenzione dello scorso anno. 

Alcuni Consiglieri richiedono di poter esaminare le convenzioni precedenti e la decisione in 

argomento è pertanto rimandata. 

Successivamente, Sforzi invita a considerare le criticità che si presentano a seguito dell’influenza 

aviaria e le conseguenze provocate, a partire dalla penuria sul mercato di galliformi destinati alle 

immissioni. Fa presente che il reperimento in tempi utili di animali con l’età richiesta per poterla 

immettere nei tempi consoni sarà un problema, ed occorrerà chiedere alla Regione la possibilità di 

tempistiche maggiormente dilatate. 

Matteucci considera come possa essere rivisto anche il sistema dei ripopolamenti attraverso una 

maggior ricerca di creazione degli habitat idonei. 

Il Comitato considera come sia opportuno, tramite il coordinamento degli ATC, chiedere alla 

Regione tempi di immissione confacenti con le necessità rappresentate. 

Alle 19,08 si disconnette Bartoletti. 

Alle 19,13 si disconnette anche Rimini. 

Viene concordata la programmazione delle riunioni delle varie Aree di Programma e gli incontri da 

svolgere sul territorio. 
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Modesti rappresenta la lettera della CIA ed invita a considerare di chiedere alla Regione Toscana 

dei fondi a sostegno dei maggiori oneri necessari per una maggior tutela delle produzioni agricole. 

Sforzi raccomanda per la divisione dei Distretti di valutare la divisione di sub-aree per agevolare la 

piccola fauna per spazio piccola selvaggina. Circa il bilancio previsionale precisa a Bambi alcuni 

aspetti relativi agli impegni di spesa già assunti per quanto riguarda l’assegnazione finanziaria alle 

ZRV e gli impegni di spesa massimi per la fornitura di selvaggina disposti per le manifestazioni di 

interesse. 

Alle ore 19,20 viene chiesto alla Dott.ssa Giovannelli di scollegarsi. 

Successivamente, Galeotti chiede di come contenersi circa l’incarico da affidare al legale per la 

questione legata al procedimento penale n. 6039/2018. 

Matteucci considera come vi sia una convergenza di tutti i Consiglieri nel considerare l’opportunità 

di un legale estraneo a tutte le vicende finora intercorse e di ricercarne uno che sia “distante” da tutti 

i soggetti coinvolti, oltre ad aver ben compreso che sono sorti molti dubbi dopo il confronto con 

l’Avvocato che ha seguito l’ATC 4 e che adesso è stato incaricato anche dall’ATC 5, il cui 

Presidente è l’ex Presidente dell’ATC 4 ed ha lo studio assieme. 

Viene pertanto incaricato il Presidente Galeotti di prendere opportuni contatti con l’Avv. Procaccini 

di Pavia e di riferire per conferire, se del caso, idoneo mandato. 

Per quanto riguarda l’argomento danni 2018, viste le perizie ancora sospese, viene concordato di 

svolgere opportuno incontro giovedì 14 aprile 2022 presso la sede con il Dott. Giovanni Batisti, a 

cui era stato affidato incarico di specifica revisione delle pratiche prelevate in copia presso la 

Procura di Firenze. In tale occasione, il dipendente esporrà il proprio compito per riferire poi in 

Commissione Danni e Miglioramenti ed in Comitato. Durante l’incontro potrà essere opportuno, se 

saranno presenti i componenti della Commissione Ungulati, svolgere specifiche considerazioni 

congiunte per una programmazione dell’attività di tutela delle coltivazioni. 

Circa i premi da quantificare per il personale, come deciso nella scorsa seduta, Galeotti chiede a 

ciascuno di formulare le considerazioni del caso. 

Emerge se sia opportuno che il premio da erogare “una tantum” sia da parametrare all’orario 

contrattuale o debba essere uguale per tutti, come pure di esprimersi sul “quantum” da erogare. 

Dopo vari interventi i presenti concordano all’unanimità la proposta di seguito riassunta 

 

Deliberazione n. 50/2022 – Approvazione lavori sospesi Commissione Affari Generali. 

Quantificazione premi personale. 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità  
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Verbale Comitato di Gestione del 7 aprile 2022 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di erogare € 

1.200 “una tantum” per ciascun dipendente quale premio produttività e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,41 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Alle ore 19,42 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, scioglie la 

seduta. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


